

三好さんへ

先日は学校でお話をうけてください、ありがとうございました。

話の中で特に「SDGsを身近な自分ごととして、参考」という言葉が印象に残りました。

私はこれまで自分には、少し遠いことのように感じていたけど、お話を聞いて普段の生活の中にも関わることがあることに気づきました。また、私は神戸ブルーフィールドへ行ってさらに理解を深めることができました。

貴重なお話を本当にありがとうございました。

三好さんへ、

すてきな講演会ありがとうございました。取材する

時には、相手に敬意を持ち、相手のリズムに合わせ、取材する

ことが大切だと学びました。5WHを意識して使うと、内容が

とても分かりやすくなりました。取材のXモは生の言葉記録する

ことが大切だと学びました。またSDGsでは身近な自体として、解決

方法を考え、日々の行動をすることの大切さをあらためて感じました。

授業でもこのことに取り組んだり、ややこを使い活用して

いこうと思いました。本当にありがとうございました。

三好さんへ

今回おれたちにすてきな演説をして下さい、ありがとうございました。

「神戸動物王国」という場所にこんなにSDGsへのエホを詰め込んでいて驚いたし、感動しました。

抱滅危惧種を絶滅させないように環境への配りが出来て、それが凄いと思います。自腹機でホルネオを支援して、驚きました。また、ミヤコヤナギを絶滅させないように森を再現してここに貯蔵する...など、この森はミヤコヤナギを限りから見えないようにして、又高層にも見つからない、そんな所までエホで走っているのが凄いと思いました。

今まで普通の動物園を見ていたところが、三好さんの演説を聞く事で、一気に世界が変わったような気がします。SDGsを意識して動物園を周遊とか、こんなに樂いたしません。少しうつ私もSDGsに貢献出来るようしようと思いました。

素敵なお演説ありがとうございました。

三好さんへ

先日は、ためになら講演をして下さいありがとうございました。

私がこの講演の中で最も印象に残ったお話は、

「同じ場所へ行、た人たちが似た記事にならねいように思ひには、どうゆうにしたかがいいのか?」、というものです。「自分自身」が感じたこと、疑問に思ったこと、実際に体験した、にみい、音、声、雰囲気などを「自分の言葉」で伝えようということにとても感動しました。また、新聞記者のやりがいを「人間を書く」と表現しているところなどとてもいいに響きました。

日々の生活に何がいいことと新聞として言葉で発信している新聞記者という仕事をとてもやりがいと使命感あふれるお仕事だと、改めて感じました。このたびはお忙しい中本当にありがとうございました。